
Lettre infos du 23 décembre 2009 
 
Chers adhérents, 
 

Cette période de fin d’année est celle des bilans et des projets. 
 Grâce aux courriers précédents, vous avez été informés de nos dernières actions, 
notamment de la mise en place de la cantine scolaire. 
 Financièrement nous avons rétabli un budget qui avait été un peu secoué par les frais 
du container du début 2009. Nous avons pris d’autres enfants et trouvé de nouveaux parrains. 
Globalement, nos bilans sont positifs.  
 Toutefois il faut savoir que dans un système associatif comme le nôtre, la bonne 
organisation est primordiale. Hors, et c’est un souci permanent, il est bien difficile de 
s’organiser dans un pays tellement désorganisé ! 
Ne serait-ce par exemple que les coupures de 
courant, de plus en plus fréquentes et souvent 

très longues ; ça dure parfois plus de 24 
heures. Par ailleurs il y a constamment des 

variations de tension. 

 

 
Tout ceci met à rude épreuve nos ordinateurs, 
qui ne sont pas neufs, et qu’il faut 
régulièrement réparer, jusqu’au moment où 
ça ne vaut même plus la peine de les réparer. 
 

Il nous faudrait des ondulateurs, bien sûr, 
ainsi qu’un groupe électrogène. 

 
L’idéal serait aussi d’avoir des ordis 

portables. Mais ça, on n’en récupère jamais ! 
 

 
 
 

 

 
 Ce problème des coupures de courant génère aussi un souci de conservation des 
aliments, surtout dans un climat tropical humide, quand on doit gérer une cantine. 
 
 Donc il nous faudra obligatoirement investir dans un bon groupe électrogène et dans 
un congélateur. D’autres travaux d’aménagement seront aussi indispensables début 2010. 
  
Fort heureusement, nos petites ventes ont bien fonctionné, nous 
avons eu quelques petits dons spécifiques à la cantine, et nous 

programmerons en mai et juin au moins deux petites 
manifestations qui devraient nous rapporter un peu d’argent. 

  
 
De plus les ONG ne sont pas exemptées des problèmes posés par la corruption, l’extrême 
lenteur administrative et les divers disfonctionnements qui ne nous facilitent jamais la tâche. 
 
 



Notre petite équipe qui travaille à notre  
local de Tamatave est constamment 
sollicitée…. 

….et a bien mérité ses deux  
semaines de vacances. 

En plus à Madagascar, c’est l’été !!! 

  
 

 

Mais même en été, le Père Noël est passé à 
Madagascar, avec son gros manteau rouge 
pour se protéger du soleil, et son traîneau tiré 
par des zébus (les rennes ne supportent pas le 
climat tropical…) 
Pour le repas de fin d’année, notre super 
cuisinier, Patrick, avait prévu un repas 
amélioré pour nos enfants, Carry Poulet, 
rougail concombre, pois blancs safranés et 
Yaourt. Le lendemain, petite réception avec 
distribution des cadeaux et de friandises..  
 

 
Un petit sapin avait été préparé 

 

 
 
 
Et il y avait des cadeaux pour tout le monde 



 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
 
 
 
 



 
 
Lors de notre dernière assemblée générale en France, le CA a été un peu modifié, ainsi que le  
bureau directeur. 
 
Après avoir été trésorier, Albert est maintenant à la Présidence. 
Il a pour adjointe Aurore. 
 

 

Aurore est licenciée en Psychologie 
(Université du Québec),  et  a obtenu son 
Master 1 de Psychologie sociale, du travail et 
des organisations. 
Elle est sapeur pompier volontaire 1ère classe. 
Ex-Présidente de la MJC de Bize Minervois, 
elle a organisé avec nous plusieurs 
manifestations. 
Elle a dernièrement décidé de rejoindre notre 
bureau directeur et de partir en mission 
humanitaire. 
Elle sera chargée de la correspondance 
parrains-filleuls, de l’actualisation de tous les 
fichiers familles, ainsi que d’interventions 
relatives à l’hygiène et à la santé. 

 
Françoise est désormais trésorière. 

Son fils est patron de l’excellent restaurant 
« Les Meulières » 

à La Livinière, dans le Minervois. 
(village réputé pour la qualité de ses vins). 
Françoise, bien que fort occupée, ressent le 
besoin naturel de s’investir dans des causes 
pour lesquelles  elle pourra aider les autres. 
Elle aimerait partir aussi un jour en mission. 

 

 

 
 
 

Le profil de Jocelyne, notre nouvelle 
secrétaire, est à peu près le même. 

Peu de temps mais une volonté permanente 
de faire plus. A toujours été active dans 

diverses associations. 
A commencé par faire de l’aide humanitaire 

de proximité pour finalement décider   
un jour de nous rejoindre. 

 
 Il faut également que je vous présente quelques personnes qui se sont investi de 
différentes manières, et qui ont permis de grossir nos rangs. 



Anne de Cherbourg 
 
         Anne a commencé par me poser 2317 
questions sur notre organisme.  
Quand elle a été persuadée que l’on faisait du 
travail sérieux, elle est devenue marraine, 
puis, petit à petit, « ambassadrice » de notre 
association, notamment en faisant de 
nombreuses interventions dans le forum 
« Parrains du monde », et en ralliant à notre 
bonne cause une petite vingtaine de 
nouveaux adhérents. 
Elle se débrouille bien en informatique et est 
bien à l’aise sur internet. 
Pour Anne, l’aide humanitaire est quelque 
chose de naturel et de spontané. 
http://www.parrainsdumonde.info/forum 
 
 

 

 

 
 

Sabrina de Lille 
 

 
         Sabrina a beaucoup voyagé de part son 
métier (Logistique Import Export). 
Elle s’est intéressée de suite à notre 
association et a réalisé une bonne dizaine de 
parrainages auprès de son entourage. 
Il est fort probable qu’elle participe dans les 
années à venir à une mission à Madagascar. 
 
 

 
Jean René de Roost Warendin 

 
      Professeur de Technologie en retraite, 
Jean-René fait partie d’une association du 
Nord, « Les Pureux ». En dehors des ses 
activités festives établies autour d’une 
légende, écrite par Gérard Couche, et  
relatant les méfaits de la bêtise, de la haine et 
de la misère sur les hommes, riches ou 
pauvres, cette compagnie participe également 
à des actions d’aide humanitaire. 
 
Une douzaine de parrainages à Fitiavana 
Madagascar se sont ajoutés au Noël solidaire 
des désœuvrés du Douaisis et à la 
construction d’un puits en Roumanie. 

 
 
 



 
L’association des Pureux a eu l'idée d'un après midi amical : l’organisation d’un atelier cartes 
pour ses filleuls, et d’un atelier cuisine pour le réconfort.  
« Nous avons écouté de la musique de là-bas et essayé de lire quelques phrases en malgache. 
C'était pour nous une façon de penser à tous les enfants que nous parrainons. Nous en avons 
profité aussi pour aller sur le site ensemble et nous avons mieux compris comment trouver les 
infos sur nos enfants. 
Jean-René avait aussi apporté un document papier récapitulatif. 
Nous sommes tous conscients du travail que toute l’équipe Fitiavana accomplit et de l'énergie 
qu’elle déploie.  Nous enverrons les cartes et les petits mots pour que vous les fassiez 
parvenir aux familles quand ce sera possible. 
Bonne continuation ! Amicalement.      LES PUREUX » 
 

  

  
Nous pouvons citer également Denis (une trentaine de parrainages sur Carcassonne), Sandrine 
et Solange de la MJC d’Azille (une dizaine de parrainages), ainsi que l’équipe de Lézignan. 
Nous en reparlerons dans une prochaine feuille info.  

 

     Pour terminer, signalons qu’en plus 
d’Albert et Aurore, qui partent à 
Tamatave pour plus de deux mois, 
Jérémy les rejoindra pour cinq semaines. 
 
    Par ailleurs, en avril, Murielle viendra 
passer deux semaines à Madagascar, 
avec son fils aîné, dans le but principal 
de rendre visite aux filleules qu’elle a à 
Tananarive et à Tamatave. 
Murielle est déjà prête pour le départ…. 

 
Amitiés à tous et….à la prochaine lettre infos.   ALBERT 


